



Fairmont
LE CHÂTEAU FRONTENAC

BIENVENUE AU CHÂTEAU!

Fairmont Le Château Frontenac est heureux de vous accueillir.

RESTAURANTS

- **Le Bistro Le SAM** est ouvert pour le lunch et le souper de 11h30 à 21h00. Le SAM offre une cuisine bistro réinventée dans une ambiance conviviale.
- **Le Bar 1608** est ouvert tous les jours de 17h à 22h30. Il offre des cocktails créés par notre talentueuse équipe de mixologues et un menu léger à la carte.
- **Le Restaurant Place Dufferin** est présentement ouvert pour les petits déjeuners à l'assiette, tous les jours de la semaine de 7h à 10h30 et les samedis et dimanches de 7h à 11h.
- **Le Café Starbucks** est ouvert tous les jours de 7h à 16h.
- **Le service à l'étage** est disponible tous les jours de 7h à 22h.
- **L'heure du thé** est disponible tous les samedis en après-midi.
- **Le Restaurant Champlain** est ouvert du mercredi au samedi de 18h à 21h. Le restaurant Champlain offre une expérience culinaire unique à la découverte d'une nouvelle cuisine québécoise signée Stéphane Modat, nommé Chef de l'année 2019 aux Lauriers de la gastronomie québécoise.
- **Le Brunch du Champlain** est disponible les dimanches de 10h30 à 12h30.

Pour effectuer une réservation, contactez le service royal au 418-692-3861 ou composez le 0 à partir du téléphone de votre chambre.

CLUB FRONTENAC et SPA

- **Le centre de conditionnement physique** est situé au Salon Haldimand (niveau terrasse). Disponible 24h sur 24
- **Le Moment Spa** est ouvert ! *Réservation au 581-300-3010 ou de la chambre: 7-6766*
- **La piscine et le bain-tourbillon** demeurent fermés jusqu'à nouvel ordre.

ACTIVITÉS EXPÉRIENCE CHÂTEAU FRONTENAC

- Notre équipe a mis sur pied une série d'activités pour tous les goûts et pour toute la famille. Informez-vous à la réception pour connaître les activités offertes et l'horaire.

AUTRES SERVICES

- **Les visites guidées du Château** seront offertes tous les jours à 11h et 14h. *Coût de \$16.*
- **Le service de conciergerie** est disponible pour vous aider à organiser votre séjour dès maintenant.
- **Fairmont Or**, son salon et ses services de conciergerie sont disponibles tous les jours à leur clientèle.
- **Les boutiques de l'hôtel** sont ouvertes selon un horaire variable.
 - **La Boutique Fairmont** – Ouvert tous les jours de 10h à 18h.
 - **La Boutique Lambert & Co** – Ouvert du jeudi au samedi de 9h à 22h et du dimanche au mercredi de 9h à 17h.
 - **La Galerie d'art du Château** avec une exposition exclusive Picasso, Dali & Riopelle (Gratuit pour les clients de l'hôtel) est ouverte du mercredi au dimanche de 9h à 17h.



Fairmont
LE CHÂTEAU FRONTENAC

WELCOME TO THE CHÂTEAU!

Fairmont Le Château Frontenac is thrilled to welcome you.

RESTAURANTS

- **Bistro Le SAM** is open for lunch and dinner from 11:30 a.m. to 9:00 p.m. Le SAM offers a reinvented bistro menu in a casual atmosphere.
- **1608 Bar** is open daily from 5:00 p.m. to 10:30 p.m. The 1608 offers cocktails prepared by our talented team of mixologists and a light à la carte menu.
- **Place Dufferin** is open for breakfast (A la carte menu only) Monday through Friday from 7:00 a.m. to 10:30 a.m. and Saturdays and Sundays from 7:00 a.m. to 11:00 a.m.
- **Starbucks** is open daily from 7:00 a.m. to 4:00 p.m.
- **In-Room dining** is available daily from 7:00 a.m. to 10:00 p.m.
- **Afternoon tea** is served every Saturday in the afternoon.
- **Champlain restaurant** is open on Wednesdays through Saturdays from 6:00 p.m. to 9:00 p.m. The Champlain offers a culinary journey through the discovery of a new Québec cuisine by award-winning Chef Stéphane Modat.
- **Brunch** is available on Sundays from 10:30 a.m. to 12:30 p.m.

To make a reservations, contact Royal Service at 418-692-3861 or dial 0 from your room's phone.

CLUB FRONTENAC HEALTH CLUB AND SPA

- **The Fitness Center** is located in the Haldimand room (terrace level). *(Available 24/7)*
- **The Moment Spa** now reopened! *Reservation 581-300-3010 or from your room: 7-6766*
- **The Pool and Jacuzzi** is currently closed until further notice.

CHATEAU FRONTENAC EXPERIENCE ACTIVITIES

- Our team has put together an exciting series of activities for all tastes and for the whole family. Ask at reception for the activities offered and the schedule.

OTHER SERVICES

- **Guided tours** of the hotel will be available every day at 10 a.m. and 1 p.m. Cost of \$16
- **Concierge** is currently available to help you plan your stay.
- **Fairmont Gold** is available every day to the Fairmont Gold guests.
- **The stores** located on the main lobby are open with flexible hours.
 - **Fairmont Store** - Open daily from 10:00 a.m. to 6:00 p.m.
 - **Lambert & Co** - Open on Thursdays through Saturday from 9:00 a.m. to 7:00 p.m. and Sunday through Wednesday from 9:00 a.m. to 5:00 p.m.
 - **Art Gallery** – Picasso, Dali & Riopelle exhibit (Complimentary for hotel guests) is open on Wednesdays through Sundays from 9:00 a.m. to 7:00 p.m.